

学校教育目標「自立の精神に満ちた人間力の育成」 校訓 誠実・敬愛・自立

川登中学校だより No.3 令和4年5月20日 文責 校長 武富 幸就

いよいよ体育大会

昨日、I9日(木)に体育大会に向けた総練習を行いました。生徒たちは、いろいろな種目に出場しながら係の仕事(決勝審判、本部記録、招集整列、用具、応援席まとめ、出発、放送)を担当します。昨日は、仕事内容を確認しながらの総練習となりました。各軍をまとめているリーダーの紹介をします。

	紅軍	白 軍
団長	竹次 耕成さん	古川 正人さん
副団長	野田みずほさん	石橋ななかさん
応援	稲富 結奈さん	一ノ瀬隆之介さん
リーダー	大角 亜タさん	坂本 知哉さん
	北川 璃空さん	福田 晃太さん
	福田 幹弥さん	山口 小夏さん
	山口 遼晟さん	山下 湊さん
	福田 尊生さん	江口 紘平さん
	境 美侑さん	松尾 侑來さん
	山口 康太さん	坂口 琉太さん
	森 心結さん	中尾 優里さん
団旗	坂口 翔琉さん	ーノ瀬 蓮さん
太鼓	中山 來風さん	中尾妃花理さん











生徒たちは、徒歩競技IOOm、学年レク種目、紅白対抗全員リレー、ダンス「ソーラン」、応援合戦の5種目に出場します。応援合戦は、団長・副団長・リーダーたちが振り付けを考え、団員と共に舞います。今年はどのような演舞を見せてくれるか楽しみです。ただし、今年もコロナの関係で、団員の声出しを制限しています。リーダーが指導したソーランの演技も楽しみです。さらに、団員の中から選抜された紅白

対抗選抜リレー(各学年男女 I 名)は見ごたえのある競技です。生徒たちが互いに競い合いながら高め合う体育大会になってくれればと思います。



保護者の方のご理解、ご協力もあり、体育大会を延期することなく実施することができます。ありがとうございました。連絡をしておりましたが、保護者用テントの準備は行いませんので、各自日傘等の準備をお願いします。

お褒めの電話

先日、学校に電話連絡がありました。「そちらの学校では、横断歩道を渡った後に一礼をするように教育をされているのですか。」と尋ねられ、「生徒たちに一礼をしなさいと言っていません。自らしたのでしょう。」と答えました。「うれしい気持ち、すがすがしい気持ちになったので電話をいたしました。」とのことです。誰かは分かりませんが、みなさんのちょっとした行動で周りの人を幸せな気持ちにさせることができました。人を気遣うことができることは、大変すばらしいことです。これからも「ありがとう」の感謝の気持ちをいろいろな形で表現してくれたらと思います。

今後の行事

- ・6月25日(土) 26日(日) 県中学校総合体育大会(バドミントン)
- · 7月 2日(土) 3日(日) 地区中学校総合体育大会
- · 7月 | 6日(土) | 7日(日) 県中学校総合体育大会(陸上競技)
- · 7月23日(土) 24日(日) 25日(月) 県中学校総合体育大会